



Pièces	7 Pièces
Superficie	410 m²
Référence	3528111
Prix	7 950 000 €

Théoule-sur-Mer

Maison à vendre (06590)

Théoule-sur-mer, majestueuse propriété dans le secteur ultra exclusif de la pointe de l'aiguille bordant le parc naturel de l'estérel. Surplombant un panorama extraordinaire, cette villa néo-provençale bénéficie de prestations raffinées et totalise 340m² habitables dont 280m² de plain-pied. Elle offre un vaste séjour de 115m² avec cheminé permettant de recevoir agréablement vos invités, 5 chambres avec vue mer, une cuisine équipée et une somptueuse cave à vin. s'ajoutent à cela 130m² d'annexes, pièces de services, studio indépendant, grand garage pour 4 Véhicules, 2 stationnements extérieurs ...

Théoule-sur-mer, majestic property in the ultra exclusive area of the pointe de l'aiguille bordering the estérel natural park. Overlooking an extraordinary panorama, this villa with a neo-provençale-chic style benefits from high quality fittings and has a total of 340m² of which 280m² on ground level. The villa offers a wide stay of 115m² with fireplace to welcome your guests in a pleasant atmosphere, 5 bedrooms with sea view, a fitted kitchen and a sumptuous wine cellar. In addition, 130m² of annexes, an independent studio, garage for 4 vehicles and 2 outdoor covered parkings. On the garden ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

